

10月21日午後 堀支
部第3回市民公開講座
「いまに続く戦争の惨
禍！日本軍が遺棄した
毒ガスの現状」は、会
場満席の60名が参加、
調査や治療、支援に関
わった中川元小児科医
師が映像で報告しまし
た。府連通信8月号で
田丸副支部長が、河内
長野市・寺が池への毒
ガス投棄について詳細
に述べています。

参加者からのアンケ
「動画・ニュース映像を
明していただきたいので、
当時の様子が、また被害
がわかりました。知らな
実がたくさんあり、あら
日本を戦争に導いた指導
がわきました」など、多
が寄せられました。

午前中の堺支部総会で
武大阪府連会長と城勝行
の挨拶、続いて藤田大輔



長が議案の提案をプレゼンテーションで、情勢やこの一年間の取り組み、今後の方針についてわかりやすく、楽しく報告されました。

討論では参加者全員が発言「泉州・堺プロジェクト」や堺支部DVDライブラリーの紹介、大阪府連女性部の取り組みなどが紹介されました。山本恒人府連副会長から、「真に地域に根差した活動をひろめ、一層の飛躍を！」と、いう檄をいただきました。

浅田勝美支部長から総会のまとめとあいさつがあり閉会、参加者は17名でした。新役員には支部長 浅田勝美、副支部長・田丸博治、石井勉、城勝行、事務局長・上村康夫、事務局次長・藤田大輔、幹事・荒崎博、登り山和希の各氏が選ばれ、大変な賑わいの「堺まつり」の中、会場前に新しいのぼり旗をなびかせました。（石井 勉）

日本軍が遺棄した毒ガスの現状 堺市民公開講座 中川医師が報告

大阪府連通信
2018年11月号

日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0012
大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info@
jcfaosaka.org
[http://](http://jcfaosaka.org/)
jcfaosaka.org/

西総会 HPへの書き込みを活発に
行事を軸に会員70名超えをめざす

10月14日 23名の参加で西支部 総会を柴山議長のもと開きました。定に挑戦しようと思つています。松原支部長挨拶、近藤府連 事務局長が「府連組織の中で、原則的に西支部はよく組織活動を行つています。きりえ指導されていましたが、3月に受験する予定です」「全国大会つてどもなものが興味あつて行きました。女性部について大阪を代表して全体会で発言し、よい経験をしました。婦人部はこれまで4回の行事を取り組んできました。5回目は学習会を予定しています。参加お願いします」など全員の発言が続きました。会員数は一進一退が続いていますが行事を活発に企画し、70長と各担当から報告があり討論に入りました。



山田美恵子さんが退任、山本範枝さんが新役員に選任され、山田美恵子さんと林英子さんに多年度表彰の似顔絵を送りました。

第5回中国百科検定 対策講座

11/21 (水) 14:00~、18:30~「初級・3級対策講座」

11/25 (日) 14:00~、18:30~

「1・2級級、経済・法対策講座」

第6回中国百科検定は 第5回中国百科検定申込は締切りました。

3月21日(祝)15時から エル・おおさか(予定)

カレンダー好評販売中



空海の初上陸地「赤岸鎮」へ 福建省赤岸鎮 空海祈念堂訪問記

5

対談で、「神秘体験を言語にする

お大師さん
堺市南区の美木多地区に昔からあるお寺は、別所地区の法華寺で美木多上地区の放光寺や檜尾地区の總福寺はいずれも高野山真言宗である。

私の家のお寺は放光寺。仏壇は左に不動明王、中央に大日如来、右に弘法大師空海の像が祭られている。その仏壇の前で、お葬式や法事のたび、幼いころから真言宗のお経を聞いて育った。美木多では、空海は「お大師さん」の呼び名で親しまれている。

今年、空海が日中の話題に

スターは美木多の放光寺の掲示板に張り出されていた。高野山真言宗の各寺に掲示したのだろう。福州から閩空への機内でもこの映画を上映していた。

また、高村薫さんが2015年に出版した「空海」は、空海と仏教の研究を重ねた労作である。高村さんは朝日新聞の



空海祈念堂正門

長笛譜

後に約2300人が暮らす高野山でも52ある宿坊の外国人宿泊者は16年が約5万7千人と3年前の3倍。「外国人が増えた高野山。その変化と異聞を追う。」と、特集の目的を述べる。

私の家の寺は放光寺。仏壇にジエクトで始めたときに、朝日新聞で左に不動明王、中央に大日如来、聞夕刊で「高野山異聞」の連載が右に弘法大師空海の像が祭られて始まった。

今年、空海が日中の話題に

今年の春に日中双方で同時に公開された映画「空海—KUKAI—」。外国人は曾々売け、7年は230年を超える僧房もあるという。」の書き出しで始まり「日本を訪れる

法事のたび、幼いころから真言宗のお経を聞いて育つた。美木多雨の雨に洗われ、山の緑が精気にでは、空海は「お大師さん」の呼満ちている。ここで最近、目立つび名で親しまれている。

お大師さん
堺市南区の美木多地区に昔からあるお寺は、別所地区の法華寺で、美木多上地区の放光寺や檜尾地区の総福寺はいずれも高野山真言宗である。
対談で、「神秘体験を言語にする能力が空海は抜きんでていた。また、特別なオーラがあつたからだ」としか考えられない」と語つていて、そして、中国南部との歴史交流を探る取り組みを泉州・堺プロ

72年前に日本国憲法が公布された3日、憲法を守り生かそうとアピールする行動が全国各地で行わ

さんが「辺野古に基地はいらない！」と訴えました。

日中大阪府連から10数名がお越し、前には12日の映画祭の宣伝を行いました。

と、必死でフェイクニュースや金、権力総動員で普官房長官や人気絶大な小泉信次郎は3度も沖縄入りして票固めに躍起となつていました。

なんといつても創価学会・企業による期日前投票の徹底で投

「小玉利生さんからの沖縄知事選レポートです。11月から辺野古シユワ基地建設ノー」の民意を完膚なきまで示し、沖縄の民主主義は健在で本当に敬意を表したい、これからが闘いの正念場です。

沖縄県民の民意を無視し権力の力で押しつぶそうという安倍政権は、彼らなりに絶対に政府の圧勝という結果は、そうあってべきだとの期待はあつても、とても当然の結果だとは思つていませんでした。

らない限り、絶対相手候補のさきま氏が有利と聞いていました。投票日前日は期日前も台風で中止、投票日は午前中までまともに立つては歩けないような猛烈な風雨です。安倍政権の脅しにひるむこと

9条改憲ストップ

沖縄の民主主義は健在



©沖縄タイムス

南京の記憶をつなぐ映画祭

12/2(日) 9:50~エルおおさか南館

①10:00~「アイリス・チャン」
紫金草合唱団(演奏)

②12:40~「南京の松村伍長」「証言者一張秀紅」

③14:15~「南京引き裂かれた記憶」